



Am 1.9.
Beide Stimmen
für Liste 6:
BVB / FREIE WÄHLER!

Wählt

FREIE WÄHLER



Heiko Selka

Gesunder
Menschenverstand!



Heiko Selka - Ihr Landtagskandidat

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 1. September bestimmen Sie mit Ihren Stimmen über die Zusammensetzung des nächsten Brandenburger Landtages. Ich kandidiere hier als Direktkandidat für die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler und möchte mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Cottbus braucht eine starke Stimme im Landtag, damit unsere Interessen, Ideen und Anregungen in Potsdam Gehör finden. Gerne möchte ich für Sie und gemeinsam mit Ihnen diese starke Stimme sein und mehr gesunden Menschenverstand in die Landespolitik bringen.

Unabhängig von Parteien oder Einzelinteressen ist es für mich und die Freien Wähler nicht wichtig, wer oder welche Partei eine Idee hatte, sondern ob die Idee gut ist und unsere Stadt und Brandenburg insgesamt voranbringt. Darauf kommt es an. Parteipolitische Spiele sind schon lange fehl am Platz und sollten im Sinne der Sache beendet werden.

Lassen Sie uns in einem guten Miteinander und stets mit einem offenen Ohr für eine bessere Politik in Brandenburg kämpfen. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Landtagswahl.

Herzliche Grüße

Ihr
Heiko Selka



Zu meiner Person:

- » 45 Jahre alt, verheiratet
- » Dipl. Wirtschaftsingenieur, Arbeitsvermittler bei der Arbeitsagentur Cottbus
- » Vorsitzender von AUB Cottbus, stellvertretender Vorsitzender von BVB / FREIE WÄHLER
- » Gesunder Menschenverstand bedeutet für mich: Sachpolitik vor Parteipolitik und Gemeinschaftsinteressen vor Einzelinteressen zu stellen.

Sie haben Fragen oder wollen mit mir ins Gespräch kommen? Ich freue mich auf Ihre Nachricht:

Heiko Selka
Wasserstr. 5 , 03046 Cottbus
E-Mail: heiko.selka@gmx.de
Telefon: 0151 - 43860470

Was mich ausmacht und antreibt

Musik und Politik sind meine beiden Leidenschaften, denen ich mich gerne widme. Ich bin Vorsitzender der Bürgerbewegung „Aktive Unabhängige Bürger“, kurz AUB, in Cottbus und seit der letzten Kommunalwahl haben wir vier Sitze in der Stadtverordnetenversammlung. In die Politik bin ich gegangen, weil ich mit den etablierten Parteien nicht zufrieden war und selbst etwas bewegen will.

Vielen in Cottbus und der Lausitz bin ich unter dem Namen Liederpirat als Liedermacher, Stimmungssänger und Kabarettist bekannt. Als Musiker habe ich ein Lied für AUB geschrieben. Damit sind wir die einzige politische Kraft in Cottbus, die ein eigenes Lied hat. Meine Hobbys neben der Musik sind Judo, Gesellschaftstanz und Literatur, wobei ich diese aus Zeitgründen nicht aktiv ausüben kann.

Mein politischer Schwerpunkt besteht darin, die Lebensverhältnisse der Menschen in Cottbus zu verbessern. Ich stehe für einen guten Öffentlichen Personennahverkehr, eine engagierte und mutige Wirtschaftspolitik, die Verbesserung der guten Angebote in Kultur und Sport sowie für die Stärkung des Ehrenamtes. Als stellvertretender Landesvorsitzender von BVB / FREIE WÄHLER weiß ich: Viele Themen, die uns hier in Cottbus bewegen, werden in Potsdam entschieden. Da Kommunalpolitik ohne gute Landespolitik nicht möglich ist, kandidiere ich auch für den Landtag.



Meine Ziele in der Übersicht:

- » Stärkung der Wirtschaft in Cottbus und der Region
- » Verbesserungen bei Bussen und Bahnen
- » Erhalt und Ausbau der Sport- und Kulturangebote
- » Stärkung des Ehrenamtes
- » Kostenlose Kitas statt Milliardenverschwendungen, zum Beispiel am Pannenburgflughafen BER
- » Stärkung der BTU und der Wissenschaftslandschaft
- » Mehr direkte Demokratie bei wichtigen Themen





Sehr geehrte Damen
und Herren, liebe Mitbürger,

die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler sind ein landesweiter Zusammenschluss von rund 150 Wählergruppen und Bürgerinitiativen. Seit 2014 sitzen wir im Landtag und konnten für Sie einiges auf den Weg bringen:

- ☀ Straßenausbaubeiträge abgeschafft
- ☀ Altanschießer unterstützt
- ☀ Gebietsreform verhindert
- ☀ Umweltschutz gestärkt

Wir möchten als Bürgerbewegung auch in Zukunft Ihre Interessen im Landtag vertreten. Wir sind die vernünftige Alternative für alle, die Parteipolitik, Postengeschacher und Hass ablehnen. Wir fühlen uns keiner Ideologie, sondern nur dem gesunden Menschenverstand verpflichtet und werben daher um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Vielen Dank.

Freundliche Grüße

Péter Vida

Wählt

FREIE WÄHLER

Gesunder Menschenverstand!

Péter Vida
Spitzenkandidat
Landtagsabgeordneter
BVB / FREIE WÄHLER

